
10 Pièces

250 m²

Réf. 1487L

20 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-3615920.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-3615920.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-3615920.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-3615920.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-3615920.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-location-maison-cannes-3615920.html


Située  à  seulement  quelques  minutes  de  la  croisette  et  de  ses

commerces,  cette  ancienne  écurie  du  XVIII  siècle  a  été  entièrement

rénovée,  alliant  le  charme  historique  au  confort  moderne.  Cette

propriété sise sur un terrain d'environ 685m2 et dispose d'une surface

de près de 250m2 offrant de grands espaces, dont une vaste réception

de 70 m² avec une belle hauteur sous plafond. Les matériaux d'origine

ont  été  soigneusement  préservés,  conférant  à  cette  maison  un

caractère  authentique  et  unique.  Elle  se  développe  comme  suit  :  au

rez-de-jardin : - une cuisine avec arrière cuisine et rangements - ...

Located  just  a  few  minutes  from  the  croisette  and  its  shops,  this  former

18th-century stable has been completely renovated, combining historic charm with

modern comforts. This property is set in approx. 685 sqm of land and has a floor

area  of  almost  250  sqm,  offering  spacious  accommodation,  including  a  vast  70

sqm reception  room with  high  ceilings.  The  original  materials  have  been  carefully

preserved,  giving  this  house  an  authentic  and  unique  character.  The  layout  is  as

follows:garden  level  :-  kitchen  with  utility  room and  storage  space-  a  lounge  with

fireplace and bar- a dining room- a ...

MAGREY & SONS

9, la Croisette - 06400 CANNES
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